

一年間の活動を終えて～地区委員の声～

■豊ヶ丘地区委員会

◆初めての本部役員、青少協の委員長となり、地区清掃、様々なボランティア活動、ニュースポーツ大会、どんど焼きと、初めて参加する行事もありました。就任当初、周りから青少協は大変だよと言われた通り、とても忙しい大変な一年でしたが、楽しい行事も多く、来年は是非ボランティアで多くの行事に参加したいと思います。地域の皆さん、青少協の活動に多大なるご支援ご協力をいただき、ありがとうございました。 ◆地域、小中学校のボランティアの皆様、ご協力ありがとうございました。 ◆良い仲間と1つ1つの行事を楽しみながらやれました。良い経験になりました。ありがとうございました。 ◆青少協でたくさんのイベントに参加出来、楽しかったです。 ◆1年間ありがとうございました。天候不良で中止した行事もありましたが、地域の力を感じた1年でした。 ◆青少協の活動を通して子供達が多くの方に見守られていることを実感しました。良い経験になりました。 ◆地域の力、子ども達と交流が持て、楽しく用務をこなすことができました。 ◆地域清掃は沢山の方に参加申し込みを頂いていたのに雨天中止で残念でした。 ◆多くの方の協力があって行事が成り立っていることを改めて感じることが出来ました。ありがとうございました。 ◆今年は天候が悪かった事が多く、準備をしたのに行事が中止になり、残念な事もありました。ニュースポーツ大会は初めて参加しました。青少協でなければ知らなかっただと思います。どんど焼きは地域の方の協力が重要だと思いました。 ◆去年の引き継ぎで 豊ヶ丘の委員長になり やっていけるのか ものすごく不安でしたが 気がつくと もう終わりの時期でした。何もわからずスタートしましたが 皆さんと委員をやれて良かったです。ありがとうございました。 ◆行事を通して地域の方と交流できました。 ◆青少協の活動がよくわかりました。 ◆青少協の活動に参加して、地域みんなの力を感じました。一年間ありがとうございました。

■貝取地区委員会

◆青少協の行事は沢山でしたが、その度に保護者の方々の応援があり、地域の方々の力強いサポートがあったので、私自身役員という立場でしたが、みなさんに支えられるばかりでした。子供たちも、その地域の中で見守られながら毎日を過ごしているんだと実感し感謝しています。一年間ありがとうございました。 ◆初めての役員、右も左も分からず不安も多かったのですが 地域の方々、同じ青少協の役員方々に支えられてやってこられました。行事に参加して下さった地域の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。至らない点も多々あったとは思いますが一年間ありがとうございました。 ◆地域にもまだ慣れずにわからないことだけでしたが、周りの役員さんのおかげでここまでやってこられました。大変なこともありますが行事等も関わることができ良い経験になりました。これからも地域、学校と関わりをもっていこうと思います。ありがとうございました。 ◆今年度、貝取地区を担当させていただきました。地域のために…が、逆に楽しませて頂いたことも多く、地域の絆、温かさ…がよくわかりました。1年間ありがとうございました。 ◆何度か参加させて頂きました。青少協は敬遠されがちですが、そんな事はないです。毎回、学校や地域方々に子どもたちがどれだけ支えられているか、よくわかりました。行事も本当にとても楽しく過ごす事ができました。ありがとうございました。 ◆今回、2回目の青少協委員をさせて頂きました。改めて子供達が学校や地域の方々に支えられている事に気づかされ、そして色々な行事に参加出来、ご一緒にしたスタッフの方々にも感謝とても有意義な一年間でした。ありがとうございました。

No.4 貝取・豊ヶ丘青少協地区委員会より

バルコニー橋

2017年3月10日

発行責任者
豊ヶ丘地区委員会会長 武内喜則
豊ヶ丘 2-6-5-502 TEL: 042-376-9126
Email: ssk-toyogaoka@mist.dti.ne.jp
URL: http://www.venus.dti.ne.jp/~basara/EX/ssk/
貝取地区委員会会長 斎藤幸枝

地区委員会の活動



第6回貝取・豊ヶ丘交流ニュースポーツ大会(豊ヶ丘・貝取共催)

10月16日、曇り空でしたが、大人も子どもと一緒に、グライダーを飛ばし、ホールを狙い、ボールを投げ、輪を放って、楽しい時間を過ごしました。最後は全員がパン食い競争のパンをゲット。競技参加者は223人、運営を支えて頂いたスタッフ、ボランティアは100人以上でした。青陵中、貝取小、豊ヶ丘小の子どもたちも、運営に大活躍。



ウォークラリー・歩こう会(貝取委員会主催)

11月3日、同じコースをラリー形式とみんなで歩く形式で総勢120人の皆さんに楽しく参加していただきました



子どもと大人の工作の日(貝取委員会主催)

12月11日、約80人の参加で午前中は多摩そば作り、午後は工作をしました。



第30回どんど焼き(豊ヶ丘委員会主催)

1月14日、30回目を迎えたどんど焼きを開催。青陵中と豊小の子どもたちを含め200人近い方々に、朝早くから準備と運営にご協力を頂きました。30年間続けることができたのは、地域の皆様のご支援の賜です。



お楽しみゲーム大会(貝取委員会主催)

2月19日、スライム作り、吹き矢、輪投げ、ピング pongゲームなどで楽しんでいただきました。今回初めて、カロムというゲームを体験していただきました。

